ECONOMIST & JURIST



Andrés Lara
Director de Economist & Jurist

Marta Ortega, nombrada presidenta de Inditex

Inditex, la mayor empresa española, ha iniciado una revolución interna que va a suponer profundos cambios en la cúpula de la compañía. El más llamativo es el de la propia presidencia del grupo. Según ha informado <u>Inditex</u> en una nota enviada a la Comisión Nacional del Mercado de Valores, **Marta Ortega, hija del fundador y primer accionista del grupo, Amancio Ortega, será la nueva presidenta a partir del 1 de abril de 2022 en sustitución de Pablo Isla.** De esta manera, Inditex culminará el relevo generacional de la compañía, un proceso que empezó en 2011 cuando Amancio Ortega dejó la presidencia.

A la salida de Isla hay que sumar la de Carlos Crespo González, quien ha presentado su renuncia como consejero delegado del grupo y miembro del Consejo de Administración, y que será nombrado director general de Operaciones, Transformación Sostenible y Digital, en ambos casos con efecto inmediato. Óscar García Maceiras, hasta ahora secretario general y del Consejo, ha sido nombrado consejero delegad

...